

キャリア教育集会

11月6日(木)午後にキャリア教育集会「ひなた場」を本校の体育館で行い3年生が参加しました。今年度は学校運営協議委員の方々や地域の方々に加え、南九州大学生10名にも講師として参加していただきました。活動の目的は、日常生活を立ち止まり、地域の大人や大学生と語らう中で、憧れのモデルを見付け、気軽に相談できる人間関係づくりを経験することです。

まず、右の写真のように、大人1人・中学生3人程度の班をつくります。そこで、講師である大人の方にこれまでの自分の生き方などについて語っていただきます。



次は、大人1人・生徒1人のペアとなって、生徒が自分のこれまでとこれから的人生について、イメージしていることを含めて大人に語りかけます。(中学生は途中で交代)



残りの生徒2人は、右のように大学生が手作りして持参してくれた自己自身の「人生紙芝居」を体育館のコーナーで聞きます。参加した大学生は全員4年生で、小中高大とこれまでの人生でよかったことやそうでなかったことそれぞれを上手にまとめ語ってくれました。ひなた場を終えて、**地域の方々や大学生からは**「生徒が先生や先輩に対する態度が年々変化していると感じたが無邪気とも言える。その一方で将来をしっかりと見据えている生徒もいた。」等の感想が寄せられました。3年生は、地域の方々や大人の見守りを実感した時間ともなりました。この経験をこれからに生かしてほしいと思います。



吹奏楽部「第41回定期演奏会」

11月8日(土)に標記の演奏会が本校の体育館で開催されました。3年生13名にとっては、今回が最後の演奏会とあって、生徒や保護者、多くの地域の方々が来館されていました。堂々と演奏する3年生は、圧巻でした。これまでコンクールや地域のイベント等で貢献し大活躍してくれている吹奏楽部。気持ちのこもった演奏は観客を魅了し時間を忘れさせてくれました。



平和学習

11月19日(水)午後、2年生が平和学習を行いました。山之口町にお住いで、20年以上にわたり語り部をされている竹原由紀子様をお迎えし、戦後の様子や悲惨さについてお話をいただきました。地元の方の講話であったこともあり、生徒たちは、戦争はしてはいけないことを再認識することができた大変貴重な時間となりました。



国際理解講座

11月20日(木)午後に国際理解講座が行われ1年生が参加しました。国際交流員のヤン・ヘジョンさんに韓国の文化や伝統的な服装を紹介していただきたり、伝統的なボードゲームを体験したりして、楽しく参加する姿が見られました。



(12月行事予定)

- 12/3(水)薬物乱用防止教室(5時間目)
- 12/7(日)~9(火)修学旅行(2年生:関西方面)
- 12/10(水)振替休業日(12月7日の分)
- 12/11(木)年賀状作成(総合的な学習の時間)